



Upacara Pembukaan Kegiatan Gladian Pemimpin Regu (Gianpinru) Tahun 2024 Ranting Agrabinta Sukses Digelar

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Aug 27, 2024 - 15:41



Polres Cianjur - Kegiatan Gladian Pemimpin Regu (Gianpinru) Tahun 2024 Ranting Agrabinta resmi dibuka melalui upacara yang dilaksanakan pada Selasa, 27 Agustus 2024. Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen penting, meskipun perwakilan dari beberapa pejabat tidak dapat hadir secara langsung. Upacara pembukaan tersebut berlangsung khidmat dan penuh semangat, menandai

dimulainya rangkaian kegiatan yang akan melibatkan para peserta dalam pengembangan kepemimpinan dan kemandirian.

Hadir dalam upacara pembukaan ini antara lain perwakilan dari Camat Agrabinta, Kapolsek Agrabinta yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas, Danramil Agrabinta yang juga diwakili oleh perwakilannya, serta para panitia acara dan peserta kegiatan. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Agrabinta IPTU A Nanda Rihardja, turut memberikan dukungan penuh terhadap terselenggaranya kegiatan ini.

Dalam sambutannya, Kapolsek Agrabinta yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa kegiatan Gianpinru ini merupakan bagian dari upaya pembinaan generasi muda untuk menjadi pemimpin yang berkarakter dan bertanggung jawab. "Kami berharap para peserta dapat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan ini dengan penuh semangat dan disiplin, sehingga dapat membentuk pribadi yang kuat dan siap memimpin di masa depan," ungkapnya.

Rangkaian kegiatan Gianpinru ini akan berlangsung selama beberapa hari ke depan, dengan berbagai program yang dirancang untuk meningkatkan kemampuan kepemimpinan dan kemandirian para peserta. Kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat semangat kebersamaan dan gotong royong di kalangan peserta.

Dengan dibukanya kegiatan ini, diharapkan para peserta dapat menggali potensi diri dan mengembangkan kemampuan kepemimpinan yang akan berguna bagi masa depan mereka, baik sebagai individu maupun sebagai anggota masyarakat yang lebih luas.